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 وبعد  السلام عليكم ورحمة الله وبركاته 

دارة إنفيذكم بأنه تم اجتماع اعضاء لجنة ،  والنجاحابعث اليكم بأصدق التحيات متمنيا لكم دوام التوفيق 

وتم مناقشة عدة قضايا  0202-20-21بتاريخ  م 0202ضمن اجتماعهم الأول لعام  المخاطر بالجمعية

واتفق الأعضاء على رفع اهم التوصيات في مجال اختصاص اللجنة تخص الجمعية وآليات العمل بها 

 :وهي 

 عدم الاكتفاء بالمصادر المتبعة حاليالتنوع مصادر الدخل بالجمعية وعمل دراسة  -2

وضع آليات لإمكانية إدارة الجمعية عن بعد بكل كفاءة ودون التأثير على المستفيدين وأصحاب  -0

 المصلحة .

 

 ولكم تحياتنا ،،،

 

 

 

 

 رئيس اللجنة        

 

       علي احمد معيوف الحربي
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